

学校教育目標

- ☆学ぶ力のある子 【知育】
- ☆心の豊かな子 【徳育】
- ☆たくましく生きる子 【体育】

あけとの子

活かに満ち さわやかで 心なごむ学校

深谷市立明戸小学校

令和3年6月号

発行 令和3年6月1日



相手を思う気持ちをもつこと

深谷市立明戸小学校長 強瀬 雪乃

6月になりました。1学期も折り返しの学校生活が始まります。明戸小学校の子ども達も一日を大切にしながら、元気な生活ぶりです。

さて、今月は「梅雨」と言われる季節で、雨の日が多くなります。今年はいつよりも雨の日が多く、関東地方も梅雨入りがはやくなりそうです。

子どもたちも外で遊ぶことができない日もあり、イライラしたり、気分も少し暗くなったり、言い合いになったりすることもあります。このような雨の日は、「傘かしげ」が大切です。この行動は、少し狭いところや、人が混んでいるとき、相手も自分も、お互いに濡れないように、傘を人のいない外側にすっと傾けてすれ違うことです。ほんの少しのことですが、譲り合うという気持ちは、自分も相手も気分がよく穏やかな気持ちが生れます。

更に、「七三歩き」。道路を歩くとき、自分は道の三分（3割）を歩き、道の七分（7割）を急ぐ人や車のためにあけておくという行動です。

先日、おしゃべりをしながら道一杯に広がって歩いている学生を見かけました。

児童のみなさんは登校の時、下校の時、道いっぱい広がって歩いていることはないでしょうか。大切なことは、自分さえよければ、自分が楽しければいいという身勝手な考えでなく、他の人のことを思いやり、さりげない心遣いを大切にして行動をしようということです。

そして、朝の学校 んぽ の毎日のあいさつ。

「おはようございます」は、仕事などの最初のあいさつとして、「お早く、お仕事大変ですね。」「お早くからいらっしゃってましたね。」という言葉が、短くなって「おはようございます」となったとされています。「ございます」がつくということは、相手を思いやる気持ち、大切にすることを込められているということです。

これは、相手のことを大切にすることを込めたあいさつ、ありがたい気持ちを伝える言葉が、「おはようございます」なのです。

「傘かしげ」 「七三歩き」 「おはようございます」

今月、明戸小学校は人権月間です。

自分を大切にすることと同じように自分以外の人も大切にすること、毎日を大切に楽しく元気に生活できるように取り組んでいきましょう。

元気な笑顔いっぱいの「おはようございます」の声を

校庭の大樹が見守っています。



われじん ほつすれば ここ じんいたる
我仁を欲すれば、斯に仁至る。

思いやりの心をもつのはむずかしくはない。相手が今どんなことに困っているか想像して、自分にできることをしてあげられたら、思いやりの心はもうあなたのところにあるのだ。

6月の行事予定

日	曜	日課・業前	行事等
1	火	全校朝会	読書月間（～6/30） 新体力テスト
2	水	業前運動	236年 内科検診
3	木	読書	校内硬筆制作会 委員会
4	金	業前運動	1-1 ライブ授業参観・懇談会
5	土		
6	日		
7	月	朝清掃	
8	火	ドリル学習	3～6年生 プール清掃 2-1 ライブ授業参観・懇談会
9	水	業前運動	3-1 ライブ授業参観・懇談会
10	木	読書	登校指導 お話会 クラブ
11	金	業前運動	4-1 ライブ授業参観・懇談会
12	土		
13	日		
14	月	朝清掃	親子で歯磨きチェック
15	火	ドリル学習	5-1 ライブ授業参観・懇談会
16	水	業前運動	6-1 ライブ授業参観・懇談会
17	木	読書	
18	金	業前運動	6-2 ライブ授業参観・懇談会
19	土		
20	日		
21	月	朝清掃	
22	火	ドリル学習	4年生社会科見学
23	水	業前運動	ひまわり・けやき・たんぼぼ授業参観・懇談会
24	木	読書	クラブ PTA 理事会
25	金	業前運動	
26	土		
27	日		
28	月	朝清掃	
29	火	保健集会啓蒙紹介	通学路点検（本校職員）
30	水	業前運動	

深谷の子「6つの誓い」の日
6月6日は
深谷の子「6つの誓い」の日です。

- 〇立志の精神 【夢とこころざし】
①夢 ②毎日勉強 ③体験
〇忠恕の心【まごころと思いやり】
④すすんであいさつ
⑤くつそろえ
⑥心のこもったことば

学校では、上記の項目を日々斉唱するなどして意識の向上を図っています。

6月になると深谷市独自で作成した「こころざし読本」を活用した授業も実施していきます。

新型コロナ感染防止に係る 今後の行事の情報提供

今年度も新型コロナ感染防止のため、埼玉県や深谷市の教育委員会等の方針で中止が決定している行事がありますので、お知らせいたします。

子供たちが楽しみにしていた行事も中止となっているものがありますが、感染拡大防止の対応のため、やむを得ずの判断となっています。ご理解をお願いいたします。

- ・深谷市内小学校音楽会（4年生）
- ・林間学校（5年生）
※校内にて代替行事
ファイヤｰチャレンジ実施（5月28日）
- ・深谷市科学展覧会

※1学期のプール学習は実施します。
詳細は後日、文書にお知らせします。
※2学期以降の市内行事・学校行事については、今後の蔓延状況を判断材料とし、決定した時点でお知らせします。

コロナ前の取組が、新しい様式で、再開しています。

5月8日、5月15日の土曜日に下記の行事を行いました。昨年度は2つとも実施することができませんでしたが新しく様式を変えて、取り組み始めました。保護者の皆様・地域の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

引き渡し訓練(1・2年生保護者対象)

5月8日(土)は、土曜授業です。5時間目は、避難訓練と引き渡し訓練を実施しました。例年は、全校が対象となる行事でしたが、校庭でも密になることを避けるため、12年生の保護者のみの引き渡し訓練としました。コロナの感染だけでなく、暴風雨や雷、大地震も心配です。日頃から、自分の身は自分で守れるように訓練を積み重ねていきます。



第1回PTA資源回収

5月13日(土)は、令和3年度第1回PTA資源回収です。例年は、浄化センターの敷地をお借りして実施していましたが、今年度から、小学校内での実施に切り替えました。さらには、混みあう心配も想定し、地区によって時間差をつけた回収という計画にしました。

「果たして、円滑におこなえるのだろうか？」という不安もありましたが、密にもならず、とりこぼしもなく実施することができました。昨年度のPTA幹事さんにもお手伝いいただきました。ありがとうございます。



